

## Stadt Staßfurt

Typ :Anfrage  
Status :erledigt

Fachdienst/Serviceeinheit :0 - Oberbürgermeister  
Bearbeiter/in :Herr Wagner

Ausschuss für Bau, Sanierung, Wirtschaft, Verkehr, Umwelt und Vergaben  
14.09.2015

### **Anfrage:**

Herr Büttner

bezahlt die WoBau für leerstehende Gebäude (Wohnungen) Zählermieten an die Stadtwerke? Es gab vor Jahren eine Rechtsprechung, dass der Vermieter nicht für die Zählermiete verantwortlich ist. Kann man bitte mal recherchieren, wann das war und dann die Summe nennen, die ab dem Zeitpunkt an die Stadtwerke als Zählermiete gezahlt wurde? Und kann sich die Verwaltung darüber informieren, ob es eine Möglichkeit gibt, das Geld zurück zu fordern?

### **Beantwortung:**

Die Wobau zahlt für leerstehende Wohnungen seit dem 01.01.2015 an die Stadtwerke keine Zählergebühren mehr. Das heißt pro Wohnung 0,00 €.

2014 zahlte die Wobau noch T €31.708 für die gesamten Leerwohnungen an die Stadtwerke. Nach Informationen des Geschäftsführers der Wobau besteht keine Möglichkeit hier gezahlte Beträge zurückzufordern.

*Sven Wagner*  
*Oberbürgermeister*